Pour maîriser votre consommation d'énergie



Dans le cadre de son action en faveur du climat, la Communauté d'agglomération du Pays voironnais, en partenariat avec l'Ageden, Espace info énergie en Isère, organise une soirée thermographique le vendredi 11 mars sur la commune de Tullins.

La soirée a pour but de découvrir la caméra thermique et de sensibiliser le grand public sur le thème des déperditions thermiques du bâtiment, et l'inciter à une meilleure maîtrise des consommations d'énergie.

Elle se déroulera en deux étapes: un premier temps de présentation en salle, et un second temps de déambulation. Les participants vont arpenter les rues de la commune, avec une caméra thermique permettant de visualiser en temps réel les défauts d'isolation des bâtiments. Un conseiller de l'Ageden les accompagnera tout au long de la balade d'une durée d'1h à 1h30. Une session d'analyse d'images sera ensuite réalisée en salle. Le rendez-vous des personnes voulant participer à cette soirée du 11 mars, sera à 18 h, au groupe scolaire de Fures.

Renseignements et inscriptions auprès de l'Ageden au 04 76 23 53 50 ou infoenergie@ageden38.org

Notre photo. La caméra sera présentée aux participants de cette soirée.